



Stadt Langenthal

Mitteilung des Gemeinderates

Unterstützung Langenthaler Fasnachtsmarkt

Der Gemeinderat beschloss, den Langenthaler Fasnachtsmarkt mit einem Beitrag von Fr. 500.00 zu unterstützen.

Der Langenthaler Fasnachtsmarkt feiert im laufenden Jahr sein 25-Jahr-Jubiläum. Er weist in dieser Form schweizweit eine einzigartige Erfolgsgeschichte auf und trägt seit zweieinhalb Jahrzenten das Kulturgut "Fasnacht" und den Namen Langenthal weit über die Grenzen der Region hinaus.

Der Gemeinderat freut sich, das 25-Jahr-Jubiläum des Langenthaler Fasnachtsmarkts mit einem Beitrag von Fr. 500.00 zu unterstützen.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Daniel Ott, Vorsteher Amt für Bildung, Kultur und Sport (062 916 22 44), gerne zur Verfügung

Langenthal, 28. August 2018

Der Gemeinderat